

Mit dem traditionellen Fassbieranstich durch Bürgermeister Helmut Morr wurde gestern die Birkenauer Kerwe eröffnet. Bis zum Montag steht der Platz La Rochefoucauld jetzt ganz im Zeichen des Festes.

Kerwe Birkenau: Das viertägige Fest mit dem traditionellen Fassbieranstich eröffnet / Heute Auftritt der "Barbers"

Bis zum Montag wird gefeiert

BIRKENAU. Die Birkenauer Kerwe läuft! Gestern Abend wurde der viertägige Veranstaltungsreigen mit dem Fassbieranstich durch Bürgermeister Helmut Morr feierlich eröffnet. Bis zum Montag dreht sich auf dem Platz La Rochefould nun alles um das Fest, das der TSV, der VfL und der Volkschor Birkenau organisiert hat.

Was das Kerweteam in diesem Jahr auf die Beine gestellt hat, davon können sich die Besucher in den kommenden Tagen überzeugen. Nachdem gestern Abend Gitarrist Kelly Moody, Frontmann der Gruppe "Barbers", ein erfolgreiches Wiedersehen mit dem Birkenauer Publikum feierte und anschließend der Club 128, in dem DJ Jonas Böhm für die passende Musik sorgte, seine Pforten öffnete, sind heute erst mal die Kinder an der Reihe: Der Rummelplatz, unter anderem mit Autoscooter und Kinderkarussell, wird um 13 Uhr eröffnet. Die Bewirtung durch die drei veranstaltenden Vereine beginnt um 16 Uhr. Richtig rund geht es dann am Abend auf der Bühne. Präsentierte Kelly Moody am Vorabend noch Musik zum Zuhören, wird er mit seiner Band "The Barbers" am Samstagabend das Publikum mit Coversongs aus Rock und aktuellen Charts, aber auch mit einigen eigenen Kompositionen, zum Kochen bringen. Beim Schlossgartenfest im Darmstadt hat die Formation auf der Main-Stage zuletzt einen Riesenerfolg gefeiert. Bis in die späten Abendstunden werden "Barbers" spielen, auch wenn der Club 128, wiederum ab 22 Uhr, seine Gäste erwartet.

Kochkäse am Sonntag

Der Kerwesonntag beginnt um 11 Uhr mit einem kulinarischen Angebot rund um den Kochkäse. Diese Odenwälder Spezialität wird im gemütlichen Biergarten in verschiedenen Variationen, warm und kalt, serviert. Bunt wird es ab 14 Uhr: Dann zeigen der MGV Eintracht und der Volkschor Birkenau, die Tanzgruppe Silver Angels aus Viernheim, die Bumble Bees "Minis" und "xtre-

me" der SVG Nieder-Liebersbach sowie die Tanzgruppen des BCV Proben ihres Könnens. Am Abend spielt die Kerweband, die sich aus Mitgliedern der drei veranstaltenden Vereine zusammensetzt. Tanzmusik für Junggebliebene rundet das Programm des Sonntags ab. Der Club 128 bleibt an diesem Tag geschlossen, Barbetrieb wird es aber trotzdem geben.

Am Montag Frühshoppen

Der Kerwemontag beginnt um 11 Uhr mit einem gemütlichen Frühschoppen, einen weiteren Höhepunkt erwartet die Besucher dann um 17.30 Uhr: Beim Kerwespiel treten Mitglieder der Vereine BCV, TSV und Volkschor sowie Vertreter der Feuerwehr und der Verwaltung gegeneinander an. In diesem besonderen Wettkampf messen sich die Teilnehmer in Disziplinen wie Karaoke, Eierfangen und Bierfasstragen - keine Frage, dass das wieder eine lustige Angelegenheit geben wird. Auch bei diesem Programmpunkt wird sich ein Besuch sicher lohnen. Anschließend klingt die Kerwe auf dem Festplatz aus und auch der Club 128 öffnet ein letztes Mal seine Türen.



Beim Schlossgartenfest in Darmstadt feierte die Gruppe "The Barbers" einen Riesenerfolg. Heute Abend treten die fünf Musiker auf dem Platz La Rochefoucauld auf.